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江山欧派门业股份有限公司

关于2024年度暨2025年第一季度业绩说明会召开情况

的公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。

江山欧派门业股份有限公司（以下简称“公司”或“江山欧派”）于2025年5

月6日（星期二）上午11:00-12:00在上海证券交易所上证路演中心（网址：

https://roadshow.sseinfo.com/）以网络文字互动的方式召开“2024年度暨2025

年第一季度业绩说明会”。关于本次业绩说明会的召开事项，公司已于2025年4

月24日在上海证券交易所网站（www.sse.com.cn）及公司其他指定信息披露媒体

披露了《江山欧派关于召开2024年度暨2025年第一季度业绩说明会的公告》（公

告编号：2025-009）。现将本次说明会召开情况公告如下：

一、本次说明会召开情况

2025年5月6日，公司董事长吴水根先生、财务负责人吴水燕女士、独立董事

张文标先生、董事会秘书郑宏有先生出席了本次业绩说明会。公司就2024年度及

2025年第一季度的经营情况、财务状况及行业发展、公司战略等问题与投资者进

行互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。

二、本次会议投资者提出的问题及公司的回复情况

问题1：公司本期盈利水平如何？

答：尊敬的投资者：您好，2024年度，公司实现营业收入30.01亿元，归属

于上市公司股东的净利润1.09亿元。2025年一季度，公司实现营业收入4.02亿元，

归属于上市公司股东的净利润0.03亿元。感谢您的关注！

问题2：想请教一下，如何看待后续家居需求状态？公司有何战略方面的调

https://roadshow.sseinfo.com/


整？

答：尊敬的投资者：您好，目前是一个减量零和、长尾个性、指数马太的市

场。感谢您的关注！

问题3：想请教一下吴董，针对地产变化，我们后续主要的业务布局是怎么

考虑的？

答：您好！公司今后直营工程欠款业务主动逐步减少，主要以央企为主，以

代理商、经销商小b为主的正现金流业务大幅提升。感谢您的关注！

问题4：我们看到行业过去两三年经历了比较大的考验，公司也比较早地做

了预判和应对，通过开发新的经营模式来弥补之前业务现金流的压力，充分展

现出公司经营层面灵活性。请问公司如何评判这种新零售模式的持续性？如何

展望这一模式的长期方向和希望实现的经营目标？对于传统工程业务模式，我

们如何看未来的方向？战略重点上有什么变化？

答：尊敬的投资者：您好，从欠款的直营工程业务转向以代理商和经销商为

主的现金流业务，最终走向面向C端的商业模式，是江山欧派今后发展的方向，

最终成为D to C的企业。感谢您的关注！

问题5：公司一季度利润下滑严重主要原因是什么？公司下一步将采取何措

施？

答：尊敬的投资者，您好！主要系直营工程欠款业务收入下滑，与其相配套

的架构、人员、费用减少滞后。感谢您的关注！

问题6：公司之后的盈利有什么增长点？

答：尊敬的投资者，您好！（1）TO小B代理经销业务；（2）加盟服务业务。

感谢您的关注！

问题7：经销渠道压力逐步放大，如何看待这个渠道后续发展和增长态势？

答：尊敬的投资者，您好！2024年经销商渠道结合加盟服务渠道，整体业务

量同比有所提升，感谢您的关注！



问题8：信用减值后续怎么看？

答：尊敬的投资者，您好！公司根据应收款项减值计提的会计政策，并结合

应收款项账龄情况和客户信用风险情况等确定是否进一步计提，感谢您的关注！

问题9：你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？

答：尊敬的投资者，您好！公司2024年度业绩等综合水平相比同行业其他公

司处于中上水平。感谢您的关注！

问题10：想请教下公司如何规划中期维度在零售市场中业务布局的形态？

以及如何展望后续行业出清的节奏和空间？感谢！

答：尊敬的投资者，您好！从直营工程渠道TO大B到代理经销渠道TO小B，转

向区域线下开欧派门窗·健康整装TO C直营店，是公司长期的战略方向。TO大B

是过去的挣钱模式，销售占比逐年下降；TO小B是现在的挣钱模式，每年逐步提

升；TO C是未来的挣钱模式，正从0-1的试点研发中。感谢您的关注！

问题11：行业以后的发展前景怎样？

答：尊敬的投资者，您好！目前市场是一个减量零和、长尾个性、指数马太

效应的市场。未来每年行业会有一定量的企业淘汰，市场份额会逐步向头部企业

集中。感谢您的关注！

问题12：请问张总，江山欧派在治理方面有什么特性化管理措施？

答：尊敬的投资者，您好！公司严格按照上市公司治理准则推进公司规范治

理。谢谢关注！

问题13：尊敬的领导，上午好！作为中小投资者，有以下问题：1、可视化

年报显示，去年业绩相较同期还是出现一定程度的下滑，同时投资和筹资性现

金流均告负，能否分析一下原因？2、公司发行的5.83亿元可转债尚无实现转股，

还有2年就要到期了，目前溢价率比较高，是否不准备通过下修转股并准备好到

期还钱了？3、年报显示出口业务占比百分之三，请简要介绍一下关税和贸易战

对本行业、公司的影响及目前的应对举措。

答：尊敬的投资者，您好！1、投资活动产生的现金流量净额主要系本期购



建长期资产支付的现金减少所致；筹资资活动产生的现金流量净额主要系本期偿

还债务、分配股利、受让欧派安防公司少数股东股权支付的现金增加所致。2、

公司已发布公告，可转债不下修；公司有充足的到期还债资金。3、关税和贸易

战对公司影响较小，进出口美国产品比重极小。感谢您的关注！

关于公司2024年度暨2025年第一季度业绩说明会的详细情况请浏览上海证

券交易所上证路演中心网站（网址：https://roadshow.sseinfo.com/）。公司

对积极参与本次说明会以及长期以来关注、支持公司发展的各位投资者表示衷心

感谢！

特此公告。

江山欧派门业股份有限公司

董事会

2025年5月7日

https://roadshow.sseinfo.com/

